

## ひまわり組（5才）



秋らしさを漸く感じられていますね。夏の間我慢していた遊びを思い切り行えるようになりました。保育園生活の中で最も体力がある年長組の秋ですから、ちょっと遠出のお散歩や夏前に一度行ったきりの図書館、身近な小学校の前まで歩いてみたり、なんでも良いかなと思い計画しています。

先月はあそぶ会へのご参加は勿論、登園時間などについてもご協力をいただきありがとうございました。これまでのあそぶ会と違い頑張りを続けていつて“見てもうつもの”があった今回でしたが、子どもたちの意欲は夏まつりで観た保護者の荒馬ところから袁えることがありました。何なら寧ろ、日を追うごとに増して行った位です。本番が近づくころには良い緊張感も漂い、年長組らしい姿を見せられたかなと思います。

先月末から“就学児健診”が始まりましたね。また1つ就学が近づいてきたことを感じるイベントです。それぞれ就学先の小学校に行って期待感を持ち帰って来るのはないでしょうか。今回が初めてのご家庭にとってはちょっと緊張のイベントでもあったかもしれません。そんなお話を是非お待ちしていますね！

## 今年度の遠足は 葛西臨海水族園 に行きます！

日時：2025年11月27日(木) 集合／8時40分 出発／9時15分

雨天決行 大型バスを貸し切って出かけます！

\*当日はお弁当の用意をお願い致します。

\*乗り物酔いが心配なご家庭は担任までご相談ください。

\*別途おたよりを配布する他、お子様にしおりもお渡しします。詳細をそちらで確認していただき不明な点は担任にお聞きください。

**\*水筒の準備をお願い致します！（直飲みタイプでお願いします！）**

## LaQ！

9月の終わりから人気継続中のLaQ。大分複雑な作品を作るようになりました。ひまわり前の作品に色々なクラスの子が興味を示している場面を目にします。この遊びのいい所は設計図通り組み立てていく面白さが感じられるところ。レゴブロック等の“自由さ”とは違った面白さに気づき始めているひまわり組です。その先に設計図で学んだ方法を使って、オリジナルの作品を作るというのもあるのですが、辿り着けるでしょうか！

## ハロウィン製作

今年は「張り子」という技法で製作を行いました。去年はそれぞれの作りたいもの（自由度）を大事にした活動でしたが今回は何人かでの行う“協力”を大事に展開しました。張り子は基本2人のペアで進めていき2回同じ作業をすることで、“お友だちの分まできれいに作ろう”という姿勢を感じられました。協力して出来上がったのはカボチャやモンスターをモチーフにしたバッグ。中に光源を入れればランタンにもなりますよ！

＜今月のおたより担当：